

Aves magallánicas "atrapadas" en libro del profesor Claudio Venegas

Ayer, en el día internacional de las aves y en el que su autor cumplió un año más de vida, el profesor de la Universidad de Magallanes, Claudio Venegas, dio a conocer su libro "Aves de Magallanes" (ediciones de la Universidad de Magallanes), con hermosas ilustraciones del dibujante magallánico Ricardo Matus.

Tras las presentaciones del rector de la Umag, Víctor Fajardo y del presidente de la comisión editorial, Mateo Martinic, se refirió al texto el profesor Venegas. Señaló que la ornitología (estudio de las aves) como entretenimiento se encuentra muy difundida sobre todo en los países desarrollados desde los que fluyen turistas interesados en este tema hacia muchas regiones del mundo, entre ellas, la de Magallanes, donde no hay muchas personas dedicadas a esta actividad.

La obra ofrece una selección de 112 especies ilustradas y 32 mencionadas y comentadas de las aves más comunes de la región, tanto residente como visitantes, incluyendo algunas no tan comunes, pero interesantes de conocer porque son exclusivas de la región.

En la región los registros ornitológicos, dijo Venegas, datan de 4 siglos y medios, a partir del descubrimiento del Estrecho de Magallanes, "cuando Antonio Pigafetta, el naturalista de la expedición de Magallanes describió unos extraños gansos la que resultaría ser la primera referencia a los pingüinos, nombre asignado posteriormente por su parecido con el alca torda del hemisferio norte ahora extinguida y que tenía tal nombre".



El profesor de la Universidad de Magallanes, Claudio Venegas, dio a conocer su libro "Aves de Magallanes", con ilustraciones del artista magallánico Ricardo Matus.

Expresó Venegas que espera que el libro que lanzó ayer sirva como incentivo para que muchas personas se interesaran en el tema. Una buena parte de la información que se entrega en la publicación ha sido aportada por observadores locales como las familias naturalistas aficionadas formadas por Hans Roehrs y Ricardo Livingstone, entre otras.

La preparación del hermoso texto le demandó un par de años de trabajo, destacando la belleza de las ilustraciones en acuarelas del autodidacto Ricardo Matus.

Finalmente, Claudio Venegas dijo que hay especies que se encuentran amenazadas en su estado de conservación. Mencionó que hay una especie "netamente fuego patagónica como lo es el canquén colorado, mal llamado abutarda localmente, que lamentablemente se encuentra en vías de extinción sin que se conozcan con certeza las causas de su extinción".

RCG/216

p. 8.

6-X-1994

Quinta Avenida,

Quinta Avenida,

La Quinta Avenida,

Aves magallánicas "atrapadas" en libro del profesor Claudio Venegas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Aves magallánicas "atrapadas" en libro del profesor Claudio Venegas [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile